

Línea 12. A partir del 22 de septiembre y durante 3 meses, las avenidas Universidad y Félix Cuevas permanecerán cerradas por obras.

También suspenderán la circulación en Universidad y Felix Cuevas por Línea 12

MÁS CAOS VIAL

► La medida se aplicará el 22 de septiembre por la construcción de la transferencia que tendrá con la estación Zapata de la Línea 3

[JENNIFER ALCOCER MIRANDA]

A partir del 22 de septiembre, la Dirección General del proyecto de la Línea 12 del Metro, en coordinación con la delegación Benito Juárez realizarán el cierre temporal en avenida Universidad y Félix Cuevas, en su tramo de San Lorenzo a Parroquia.

En conferencia de prensa, el ingeniero Gregorio Aguilar, director ejecutivo de señalización y desvío de obras de la Línea Dorada, detalló que el cierre será en el sentido norte-sur a partir de las 00:00 horas del próximo 22 de septiembre y tendrá una duración de 3 meses.

El cierre corresponde a la construcción del tramo de transferencia que tendrán en la estación Zapata la Línea 3, que corre Universidad a Indios Verdes, con la Línea 12, que irá de Tláhuac a Mixcoac.

Asimismo, explicó que las alternativas viales para los automovilistas y rutas del transporte público son avenida Cuauhtémoc y Nicolás San Juan.

Quienes se dirigen hacia el sur sobre avenida Universidad pueden incorporarse por Nicolás San Juan y el Eje 1 Poniente Cuauhtémoc, vialidades a las que pueden incorporarse desde la glorieta de División del Norte, las calles de San Lorenzo o Miguel Laurent.

Los microbuses que transitan por Universidad hacia el sur, con dirección a Ciudad Universitaria,

serán desviados por San Lorenzo para tomar Cuauhtémoc y se reincorporarán dos cuadras más adelante,

por la calle de Parroquia.

Por su parte, Enrique Horcasitas, ingeniero encargado de la obra, dijo que se han tomado las precauciones pertinentes para que las afectaciones a la población sean mínimas, entre las que

mencionó bandereo, señalización y cambio de la localización de semáforos.

Así como apoyo por parte de elementos de tránsito en los cruces más peligrosos de avenida Universidad y la repartición de 160 mil trípticos en los módulos de información del Metro y en la delegación que encabeza Mario Palacios.



COLATERAL. La construcción de la Línea 12 del Metro pega a vecinos de la Benito Juárez.

